



ボウリング部 部長 大塚 啓生

南甲ボウリング部は、毎年12月上旬～中旬に開催される日弁ボウリング大会を中心に活動を行っています。今年は、日弁ボウリング大会前に練習会も行いました。

(1) 練習会

日弁ボウリング大会の約1週間半前の11月29日(金)に、南甲ボウリング部5名で、大会会場と同じ高田馬場グランドボウルにて練習会を行いました。5人だし予約はいらないよね、ということで予約せずに18時半現地集合としたところ、プレイするメンバーが全員揃わなければスタートできないと言われ、2名の遅刻者（同期のM田次郎先生と後輩の楠K也先生）を待つことになりました。ところが、なんと2人とも30分ほど遅刻し、その間にレーンが満杯になる事態に。次に空くのが約1時間半後になるとのことで、やってくれたな！という激しい怒りを押さえ込み、とりあえず一つ上の階の居酒屋で飲みながら待つことにしました。

待つこと約1時間半、レーンが空いたという連絡があり、練習会をスタートしました。各自アルコールを多少摂取していたことから、最初からテンション高めで、かつ、なかなかスコアも良く、結構盛り上がりました。

2ゲーム目の中盤頃、練習会は出ないけど飲み会は行く、との連絡があった後輩の○山陽先生が大御所感を出しながら登場したので、仕方なくボウリング練習を切り上げて、飲み会第2ラウンドを開始しました。たいして面白い話はなかったと記憶していますが、気づいたら2時近くなっており、本番に備えて帰りました。

なお、その日は無名会も同じ会場で練習会をしており、5ゲームも投げていたようです…



(2) 日弁ボウリング大会

12月5日（木）に高田馬場グランドボウルで行われました。当日は、10名の部員（樺澤聰先生、中村仁

先生、津田理先生、河野生吾先生、佐藤雄哉先生、林裕己先生、楠和也先生、佐々木香織先生、丸山陽先生、大塚）に参加して頂きました！

参加者全員で奮闘しましたが、残念ながら団体戦では4位（2476ピン）という結果に終わりました。優勝は春秋会でスコアは2899ピン（2位PA：2842、3位無名：2650、5位稻門：1715）でした。

とはいって、例年通り、宴会＆その後の2次会では南甲らしさ全開で大いに盛り上りました。今年の2次会は焼肉！やはり運動の後は肉を食べるに限ります。2次会には、他会派からN先生とO先生もご参加いただきました。私は初めて飲みの場でご一緒するお二人でしたが、一部の先生からは「夜が長くなる」とのボヤキがあり、実は南甲の諸先輩に負けない猛者だったようです。特にK野S吾先生はO先生に頭が上がらないようで、こってりとイジられていきました。

翌日が南甲忘年会でしたので、早め（確か2時過ぎくらい）に解散しましたが、噂の2人の猛者と林裕己先生＆○山陽先生が夜の高田馬場に消えていきました。案の定、南甲忘年会で会った2人はボロ雑巾のようでした。

(3) 最後に

今年の大きな収穫は、「ボウリングの前に軽く飲むと盛り上がる」ことを発見できました。来年からは、練習会前には0次会を取り入れることを前向きに検討したいと思います。

また、来年は他会派との合同練習会も検討してみたいと思っています。

南甲ボウリング部は誰でもウェルカムな部です。興味ある方は是非ご連絡ください！